

Los alumnos que han suspendido la asignatura de música en 1º de e.s.o (solamente son 6 alumnos que están en 2º de e.s.o) y tienen por tanto la materia de música pendiente en

**1º de E.S.O**, no deben preocuparse y solamente deben esperar.

El profesor encargado irá a sus clases de 2º de E.S.O a buscarles y decirles que deben hacer.

Solo hay 6 alumnos de 2º de E.S.O con la materia de Música pendiente.

Repito: no se preocupen, el profesor se pondrá en contacto con ustedes en su clase correspondiente.